

## TOTALES IGNACIO GALÁN, PRESIDENTE DE IBERDROLA

**Ignacio Galán:** Ya son casi 800 jóvenes, de españoles, británicos, norteamericanos, mexicanos, brasileños y de algún otro país, los que gracias a ellas habéis cursado estudios de máster y postgrado y realizar investigaciones en prestigiosas universidades internacionales.

Esta iniciativa de alguna manera encarna mejor que ninguna otra nuestro firme compromiso con la formación de investigación como pilares de la empleabilidad y el desarrollo del conocimiento y del pensamiento.

Queremos ayudar a formar ya forjar una nueva generación de profesionales capaz de impulsar la transformación hacia un modelo energético más sostenible y sacar adelante los muchísimos desafíos a los que nuestro sector y nuestra sociedad se enfrentan en la actualidad.

La formación que recibís está principalmente centrada entre otros en los ámbitos de energía medio ambiente y sostenibilidad. Precisamente es el compromiso con el cuidado del medio ambiente y la sostenibilidad es una de las señas de identidad de Iberdrola.

Iberdrola es referente mundial por su lucha contra el cambio climático que es como sabéis uno de los principales desafíos globales que debemos enfrentarnos en la actualidad.

Nuestra compañía decidió hace ya más de 17 años invertir fuertemente energías renovables y nos hemos convertido en líder mundial en energía eólica y una de las compañías eléctricas con menores emisiones específicas hacemos reducido más de un 75 por ciento desde el año 2000, tenemos como un 70 por ciento menos de emisiones que la media de las empresas europeas y queremos seguir además por este camino con el objetivo de reducirlas aún un 50 por ciento para el año 2030 manteniendo nuestro firme compromiso con las energías menos contaminantes o no contaminantes.